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Ortsbeirat Zippendorf 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 10.10.17 in der „Strandperle“ 
 
 
Teilnehmer:  
Ortsbeiräte: Dorin Müthel-Brenncke, Uwe Friedriszik, Kalle Figas 
Vertreter:   
 
und 18 interessierte Bürgerinnen und Bürger Zippendorfs. 
 
 
1. Das Protokoll der vergangenen Sitzung ist ohne Änderungen verabschiedet worden.  
 
 
2.  Vorlage 01162/2017 Sportentwicklungsplanung 
 
In dem vorliegenden Konzept wird die Sport- und Vereinslandschaft in Schwerin umfassend 
beschrieben und Handlungsempfehlungen für die weitere Entwicklung gegeben. Erstaunen 
ruft die Aussage hervor, das 83 % der Schweriner Bürger Sport treiben oder bewegungs-
aktiv sind. Sogar 60 % der Bürger sollen mindestens 150 Minuten pro Woche „stark 
schwitzend“ Sport treiben.  
 
Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen. Der Zippendorfer Strand sollte allerdings als 
Sportanlage in das Konzept mit aufgenommen werden. 
 
In diesem Zusammenhang wurde angeregt im nächsten Jahr mit einer Zippendorfer 
Mannschaft beim Benefiz-Beachvolleyballturnier zu Gunsten der Deutschen Multiple 
Sklerose Gesellschaft teilzunehmen und das Turnier mit einer Spende zu unterstützen, 
 
 
3.  Vorbereitung der nächsten Sitzung zum Thema Strandhotel 
 
Auf der nächsten Ortsbeiratssitzung ist ein weiteres Gespräch mit dem Investor Herrn 
Heyer und dem Fachdienst Stadtentwicklung vorgesehen. Es gab eine Diskussion über den 
Standpunkt des Ortsbeirates zum vorgelegten Bebauungsplan.  
 
Es wurde beschlossen noch einmal unseren bereits beschlossenen Standpunkt den 
Mitwirkenden mitzuteilen.  
 
 
4. Sonstiges 
 
Wahlen: Die Ergebnisse der Bundestagswahl im Wahlbezirk Zippendorf wurden vorgestellt. 
 
Zweitstimmenergebnis (in Klammern Bundestagswahl 2013) 
 
CDU 37,5 % (47,4); Die Linke 16,6 (16,3); SPD 15,8 % (22,6); AFD 13,5 (4,4); Grüne 4,9 % 
(4,2); NPD 0,2 % (0,5); FDP 9,4 % (2,9); Freie Wähler 1,2 % (2,9), MLPD 0,2 %, Die Partei 
0,6 % (-), Tierschutzpartei 0,2 % (-) 
 
Die Wahlbeteiligung lag bei 53,9 % (42,0), ohne Briefwähler. 
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Sanierung des Abwasserkanals im Räthenweg: Die Bauarbeiten haben begonnen, 
bislang gab es keine Probleme. Die Ampel vor dem Haus 1 ist bei Sonnenschein schlecht 
zu erkennen.  
 
 
Eichen am Strand: Es wurde angefragt ob schon ein Ergebnis der Untersuchung der 
kranken Bäume vorliegt. (Auskunft der SDS am 12.10.17 es liegen noch keine Ergebnisse 
vor). 
 
 
Verkehrssituation Alte Dorfstraße: Zum Thema Sackgassenausschilderung und Parken 
zwischen Farmweg und Alte Dorfstraße Abzweig Wohnpark ist ein Termin mit der 
Verkehrsbehörde geplant. 
 
 
Fahrradfahrer auf der Strandpromenade: Trotz Ausschilderung fahren immer wieder viele 
Radfahrer auf dem Gehweg anstatt auf der Straße. Die SDS wird angefragt ob es möglich 
ist die Zufahrten zum Gehweg an beiden Seiten des Strandes mit einer Art "Umlaufsperre" 
zu sichern. 
 
 
Spielschiff am Strand: Das neue Spielschiff wird von den Kindern ausgiebig genutzt. 
Vielen Dank an die SDS für die Erneuerung. 
 
 
 
Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 14. November um 19 Uhr in der Strandperle 
statt. 
 
 
 
 
 
 
 
12.10.17 Friedriszik 
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